
 
 

                                            SÚMULA DA 006ª REUNIÃO ORDINÁRIA CEF-CAU/RJ

 

DATA:
18 de junho de 2024, terça-
feira

HORÁRIO: 15:30 às 16:40

LOCAL: Reunião híbrida, realizada na sede do Conselho e via Microsoft Teams.

 

 

APOIO

Carolina Mamede Gerente Técnica do CAU/RJ

Nathalia Aiello Analista Técnica do CAU/RJ

Marcelle Olimpio Assistente Técnica do CAU/RJ

 

1. Verificação de quórum e apresentação da pauta

 

Quórum confirmado às 14:30 com os presentes acima nominados.

Pauta:

- Processo da Gertec.

- Fórum de escolas CAU-RJ

 

    2. Processo GERTEC

A Analista Nathalia Aielo apresentou o processo para deliberação.

 

Protocolo 1983019/2024 – Vívian Dias Canabarro

 

Trata-se de solicitação de análise documentação para registro do título de engenharia de segurança do
trabalho. Cumpriu todos os requisitos necessários, toda documentação correta

 

Votação: Inclusão aprovada por unanimidade.
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1. Fórum de Escolas

A conselheira Tanya Collado apresentou slide com os seguintes temas discutidos no fórum de
coordenadores: Habilitações profissionais e os currículos dos cursos; Condições de sala de aula
Docentes/Discentes; Extensão – escritório modelo e pesquisa e mercado.

A conselheira falou sobre a qualidade da formação, tanto em universidades federais, quanto em
particulares e ressaltou a importância de levar adiante uma campanha pela qualidade da formação
profissional, pois essa é uma competência do Conselho. Tanya falou também sobre as DCN’s e a
correspondência das habilitações profissionais e os conteúdos curriculares que estão sendo
implementados.

Sobre as condições em sala de aula, a coordenadora sugeriu um debate entre docentes e discentes e que
esse tema se subdivida em outros.

Os Conselheiros falaram sobre a possibilidade de que cada tema vire uma mesa e que cada Conselheiro
assuma um tema e desenvolva a mesa como mediador.

Em relação ao tema mercado, Tanya explicou que a ideia é levar o debate para a área de legislações,
responsabilidade técnica, entre outros.

O Conselheiro Eduardo Ribeiro perguntou sobre a data do evento e a Conselheira Tanya falou que o
melhor momento é no início das aulas. Eduardo falou sobre o Rio Inovation Week que acontecerá entre os
dias 13 e 16 de agosto e que dentro do evento ocorrerá o Fórum internacional de Arquitetura e sugeriu
que Tanya busque uma mesa dentro do evento.

Tanya e Igor sugeriram uma mesa de encerramento no evento, Marcelo falou que também seria
interessante uma mesa de chamamento. 

Conselheiro Eduardo sugeriu que se crie um formulário para que cada Conselheiro possa trazer ideias. 

A coordenadora falou sobre a possibilidade de fazer exposições paralelamente ao evento.

O Conselheiro Marcelo sugeriu que se crie um tema para o fórum. Conselheiro Igor falou que a qualidade
da formação profissional já seria uma primeira ideia proposta pela coordenadora. Marcelo sugeriu outros
nomes que tragam mais “força”. Os conselheiros discutiram nomes.

Encaminhamentos: A gerente Carolina Mamede e Conselheiro Eduardo irão criar um formulário para
que todos contribuam com ideias para o Fórum.

 

1. Informe (Grupo Whatsapp)
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A Coordenadora falou sobre a presença do Conselheiro Carlos Abreu, coordenador das coordenações, no
grupo de Whatspp da CEF.

Apesar de manifestar seu incômodo, a conselheira quer estar embasada regimentalmente sobre a
presença do Conselheiro Abreu no grupo.

O conselheiro Igor entende que ao exercer a função delegada de coordenar as coordenações das
comissões, o conselheiro está no exercício da presidência, e não poderia participar de qualquer comissão.

O conselheiro acredita que não traz resultados positivos ter no grupo de whatspp alguém que não
participa das reuniões e debates da comissão.

Os presentes trouxeram sugestões para que o grupo seja usado de forma a trazer resultados positivos.

 

Não havendo mais nada a ser tratado a Reunião ordinária da CEF-RJ encerrou às 16:40 com a presença dos nomeados
acima, a súmula foi lavrada por mim Marcelle Olimpio, Assistente do Gabinete, e segue assinada pela Coordenadora Tanya
Collado.

 

 

                                                      Tanya Argentina Cano Collado

                                                       Coordenadora da CEF-CAU/RJ

                                                                                              

Documento assinado eletronicamente por TANYA ARGENTINA CANO COLLADO , Coordenador(a), em
22/07/2024, às 16:45 (horário de Brasília), conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que regulamenta o art. 5º da
Lei Nº 14.063, de 23 de setembro de 2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no portal do SEI CAU, endereço caubr.gov.br/seicau, utilizando o
código CRC D5B7DD04 e informando o identificador 0283315.
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